

XPOS

Respon Cepat, Babinsa Jragung Ajak Warga Urug Jalan Yang Rusak

Agung widodo - DEMAK.XPOS.CO.ID

Apr 2, 2022 - 18:47



Serka Masrokin Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak bersama warga melaksanakan Karya Bhakti bersawa warga Desa Jragung melangsir urukan tanah guna perbaikan jalan akses masuk warga di Dukuh Karanggondang Rt.02 Rw 03 Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak. Jum'at, (01/04/2022).

DEMAK- Serka Masrokin Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak bersama warga melaksanakan Karya Bhakti bersama warga Desa Jragung melangsir urukan tanah guna perbaikan jalan akses masuk warga di Dukuh Karanggondang Rt.02 Rw 03 Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak. Jum'at, (01/04/2022).

Tujuan dilaksanakannya kegiatan ini agar warga dapat menikmati jalanan yang tidak licin saat digunakan di musim hujan. Meski cuaca cukup mendung namun karya bakti ini tidak mengendurkan semangat, pasalnya Babinsa selalu mendorong dan memotivasi warga setempat dengan terjun langsung membantu melangsir urukan tanah tersebut.

Kondisi jalan semula berupa bebatuan yang jika dilalui warga sangat membayakan, disamping itu kepadatan rumah dan banyaknya lalu lalang pemakai jalan serta anak-anak sekolah sangat rawan jika jalanan tetap dibiarkan tidak dirawat, "saya selaku warga sini cukup prihatin jika ada yang terpeleset oleh jalanan ini. Dengan adanya pengurukan jalan ini diharapkan dapat memberikan dampak yang baik bagi masyarakat khususnya pengguna jalan tersebut. Ungkap salah satu warga setempat.

Babinsa Serka Masrokin menuturkan sebagai Babinsa harus menjadi pelopor dan menjadi teladan bagi masyarakat dalam melaksanakan gotong royong. Mengingat pentingnya akses jalan ini untuk memudahkan pengguna jalan, karya bakti ini dilaksanakan bersama-sama dengan warga setempat.

Inilah bentuk kepedulian TNI terhadap kesulitan masyarakat, sehingga kehadiran Babinsa dalam pelaksanaan karya bakti sebagai penyemangat untuk bersama sama membangun wilayahnya. Manfaat dari pengurukan jalan ini nantinya, memudahkan para pengguna jalan yang semula masih berupa tanah dan bebatuan yang jika musim hujan licin dan becek, kini sudah tidak lagi, bahkan kini telah rata dan mudah untuk dilalui kendaraan maupun masyarakat. Pungkas Babinsa Serka Masrokin.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0716/Demak.